

El Ayuntamiento de la Vila se reúne con Salud Pública para el seguimiento del coronavirus

El Ayuntamiento ha adoptado nuevas medidas preventivas para la contención y propagación del virus

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha celebrado esta mañana una reunión extraordinaria con la asistencia de todos las concejalías del Ayuntamiento, el Alcalde de la Vila Joiosa y una Técnico de Conselleria de Salud Pública de la Marina Baixa, con el fin de informar a la administración de la evolución del virus y estudiar la toma de nuevas medidas preventivas frente al mismo. “A pesar de que la situación está controlada, la propagación es rápida y por eso hemos acordado nuevas medidas preventivas en la localidad atendiendo a las recomendaciones expuestas desde el área sanitaria”, ha manifestado el Alcalde de la Vila, Andreu Verdú. Atendiendo a las recomendaciones de la Técnico de Salud Pública, el Ayuntamiento de la Vila ha decidido el cierre de forma indefinida de varias instalaciones de la localidad, como la piscina municipal, y las instalaciones de pádel y de tenis. El Centro Social Llar del Pensionista también cierra sus puertas, siguiendo las recomendaciones de las autoridades sanitarias para los centros de ocio de gente mayor. No así la Oficina de Atención de Bienestar Social que se encuentra en el edificio, la cual seguirá atendiendo a la ciudadanía en su horario habitual. La Biblioteca Municipal y Casa de la Juventud amplían el cierre de sus salas de estudio de manera indefinida, así como el servicio de préstamo de libros, el cual ampliará el plazo para la devolución de los mismos. Vilamuseu también cierra sus puertas al público de forma indefinida, como también lo hará la Oficina de Turismo de la Vila Joiosa, quien realizará la atención al cliente a través de vía telefónica y por correo electrónico. La Policía Local de la Vila ha redactado una orden interna con el protocolo a seguir en caso de tener que atender un caso sospechoso de contagio. Además, las patrullas policiales tratarán de disuadir las concentraciones de gente en parques y la vía pública. El mercadillo del martes, jueves y sábado quedará suspendido de manera indefinida a partir de la semana siguiente; y las bodas previstas en el Ayuntamiento de la Vila Joiosa se realizarán todas en Alcaldía, con la única asistencia de los contrayentes y testigos. Desde la administración, se han tomado medidas internas higiénico-sanitarias para sus trabajadores, quienes no paralizará sus

funciones, continuando sus labores y la atención a la ciudadanía con normalidad. Además, desde el Consistorio se va a reforzar en redes sociales la campaña “Quédate en casa”, así como en medios de comunicación a través de cuñas radiofónicas, con el fin de que la ciudadanía y los comercios estén informados y sigan las recomendaciones de las autoridades sanitarias. Andreu Verdú ha hecho un llamamiento “a la responsabilidad y la precaución”, y ha asegurado que con la colaboración ciudadana “podemos evitar una propagación mayor simplemente poniendo en práctica las recomendaciones sanitarias”. El Alcalde de Vila ha mostrado también su “total confianza en las autoridades sanitarias” a quienes ha agradecido “la encomiable labor que están realizando durante estos días en los hospitales. Por su parte, Silvia Llopis, Técnico de Salud Pública ha querido mandar un mensaje de tranquilidad a la población, y ha asegurado que “la respuesta de la ciudadanía está siendo ejemplar en muchos casos”. Además, ha recordado que “en caso de sintomatología hay que llamar al teléfono habilitado por Conselleria (900 300 555) antes que desplazarse a los centros sanitarios”.

Noticia publicada el 13 de Marzo de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Órganos de Gobierno.

